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https://www.100test.com/kao_ti2020/479/2021_2022__E4_B8_93_E

7_A7_91_E7_94_9F_E5_c122_479346.htm 真情告白(四)一个专

科生的坎坷司考路(专科生也是强者) 回到家里，有些失落，

能否报名，寝食难安，国企招工，何去何从，牙关一咬，拼

搏到底。我认为只要律师法不改，就可以考。我潜心学习着

。 元旦前夕，又是一次心理考验，律师法改了，我一宿没睡

，思考社会，编织未来。我在鱼塘边徘徊了良久，不论怎样

，作什么，我都要做得更好。 直到一道主席令的“问世”，

我才下定决心，在司法考试上我要珍惜最后一次机会，生命

不惜，奋斗不止。 每天都有新的开始，新的收获，我惜时如

金，每天以百页的速度读书练习。有时忘记了吃饭，忘记了

时间，每天都在重复着背法条理解忘了背法条再理解的过程

。唯一与我做伴的是四面白墙之中的这台电脑。自学的最大

困难就是会碰到很多不懂得东西，没有老师去问，没有精通

的同学去探讨，苦思冥想，有的就得放弃。 媒体上报道了很

多博士，硕士，本科生参加司法考试，我却觉得动力重重，

我要让人明白，专科生也是强者。不要把人分成三六九等。

只要有一颗上进的心都是好样的。 考试的时候我很激动，没

有及时调节过来，发挥的不是很好。考完了，我很失落，有

十八九处看错了题，或是思维意外的走上了死角。不过，我

还是有些信心，但是，已没有必胜的把握。 5月29日，凌晨一

点，对我来说是个值得庆祝的日子。我以255的成绩通过了司

法考试。 这个时代是知识的时代，在发展人际关系和提高自

身休养中，我选择第二项。路对我们大家来说都很长，不要



气馁。我的成功就是执着的去追求知识，放弃该放弃的东西

。希望更多的同学能走出自己的阳光大道。寻找自己，活得

更精彩。放弃该放弃的，得到该得到的。最重要的不要放弃

你的理想。 作 者申明：此文只允许以公益为目的转载。 中国

律师网申明：其他媒体如欲转载，务必经过我站许可，并在

文后注明“本文首发于中国律师网”；同时，请按照相关规

定支付作者稿酬。


